

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 29.10.2020

Zukünftige Nutzung der Viehhofbank

Antrag

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, mit dem Forum Humor e.V. den Dialog über die Realisierung des Hauses für Humor in den Räumlichkeiten der Viehhofbank aufzunehmen bzw. weiterzuführen.

Begründung

Die Einrichtung eines Hauses für Humor in der Viehhofbank wird grundsätzlich begrüßt. Die städtischen Kosten sollen jedoch reduziert werden, um den Haushalt der Landeshauptstadt München nicht über Gebühr zu belasten.

SPD/Volt-Fraktion

Initiative:
Anne Hübner
Julia Schönfeld-Knor
Roland Hefter
Klaus Peter Rupp
Kathrin Abele
Lars Mentrup

Fraktion Die Grünen-Rosa Liste

Initiative:
Dr. Florian Roth
Anna Hanusch
Mona Fuchs
Marion Lüttig
Thomas Niederbühl
Gudrun Lux
Angelika Pilz-Strasser
Christian Smolka
Sibylle Stöhr
David Süß
Paul Bickelbacher